



D^a ESPERANZA TOQUERO ANDRÉS

Alcaldesa-Presidenta del

ILMO. AYUNTAMIENTO DE LA PARRILLA (VALLADOLID)

HACE SABER:

Que han quedado suspendidos para mañana lunes día 11 los colegios en los pueblos de la Comunidad así como los transportes escolares; ésto afecta tanto a los Centros de Educación Primaria como a los Institutos.

Así mismo, el autobús de línea urbana tampoco subirá, y la gente que deba viajar deberá hacerlo desde Tudela en los horarios habituales.

Sigue siendo recomendable que no se viaje salvo que sea necesario, y en nuestro caso hacerlo por la carretera del cementerio para evitar problemas. El tramo de La Parrilla a la báscula sigue estando en mal estado y las condiciones meteorológicas prevista para esta noche tampoco parece que vayan a ayudar. De hecho sigue habiendo un vehículo de los que quedaron atrapados y que aun no han pasado a recoger.

Durante todo el día de hoy hemos estado limpiando las calles con la maquina y mañana se continuarán los trabajos.

Se trata como siempre, de actuar con responsabilidad y siguiendo los consejos y normas dadas por las instituciones superiores. Ser prudentes y evitar los desplazamientos innecesarios y en caso de ponernos en carretera extremar la prudencia.

Lo que se hace público para general conocimiento.

EN LA PARRILLA,

LA ALCALDESA

D^a ESPERANZA TOQUERO ANDRÉS

